

## **BOLETÍN INFORMATIVO RHF**



## Kilometraje promedio anual bajará en 2020 por pandemia

Hasta antes de la pandemia, el kilometraje promedio del parque vehicular en México era de 13 mil kilómetros anuales. Debido al confinamiento, al trabajo en casa y a la intensa disminución del uso del automóvil, se espera que dicha distancia se vea reducida notablemente en este 2020, aproximadamente en 20% con relación al 2019.

## ¿Qué pasa con la batería del coche en el confinamiento?

Al estar confinados los últimos seis meses, y en ocasiones olvidar encender el coche de vez en cuando, la batería se va descargando y es uno de los elementos más sensibles de nuestro automóvil. Para evitar que, al tratar de encender el coche, la batería ya no tenga energía, has dos soluciones. La primera es encender el automóvil al menos una vez por semana para garantizar que ésta se encuentra cargando y almacenando energía. La segunda es desconectar el cable negativo de la batería. Un paso sencillo y que nos evitará no poder mover nuestro vehículo cuando lo necesitemos. Simplemente es desconectar uno de los bornes de la batería y encintarlo, pero antes de hacer eso nos tendremos que asegurar con la marca que al vehículo no le pasará nada, ya que en los coches de última generación el sistema eléctrico es el encargado de tenerlo todo a punto.



## **INDUSTRIA AUTOMOTRIZ**

### Porsche realiza pruebas automotrices con combustibles sintéticos

Los combustibles sintéticos se consideran una alternativa para ser más amigables con el medio ambiente, sin embargo, por ahora su disponibilidad es escasa. Es por ello que Porsche quiere cambiar esta tendencia. De acuerdo con Michael Steiner, quien está a cargo de investigación y desarrollo en Porsche, con electricidad no se puede avanzar lo suficientemente rápido. Por lo que la firma alemana busca impulsar de manera significativa e independiente el desarrollo de combustibles sintéticos, conocidos como eFuels.

### El SEAT Ibiza estrena versión

Seat Ibiza es un modelo icónico de la firma española. Es por ello que ahora ha sumado una nueva configuración mecánica. Se trata del motor TSI de 1.5 litros unido a una transmisión DSG de doble clutch con siete velocidades. Este nuevo motor desarrolla 150 caballos de potencia, lo cual proporciona ese desempeño brioso que la firma mantiene en el hatchback. Con este nuevo motor alcanza una velocidad máxima de 219 kilómetros por hora.

## Mitsubishi Mirage G4 2021 llega a México

En 2015 inició su vida comercial en México bajo el rostro de Dodge Attitude, pero tras la adición de Mitsubishi a la alianza Renault-Nissan, y después del rompimiento de esta con FCA México, en 2019, empezó un nuevo capítulo mostrando su nueva identidad. Este automóvil, que representa el 20% del total de la marca de los diamantes, incorpora transmisión CVT, motor de tres cilindros 1.2 litros que genera 76 caballos de fuerza con un par motor de 74 libras-pie. También existe una versión con caja de cinco relaciones y su rendimiento estimado es de 26 kilómetros por litro.



# BOLETÍN INFORMATIVO RHF



## INFORMACIÓN GENERAL

## México primer lugar en personal médico fallecido por COVID-19

A nivel mundial, México registra la mayor cantidad de muertes por coronavirus entre los trabajadores de salud, de acuerdo con un informe de Amnistía Internacional. El estudio señala que el país ha reportado hasta el momento mil 320 decesos confirmados por COVID-19 entre los trabajadores de salud, por encima de los mil 77 de Estados Unidos, 649 del Reino Unido y 634 en Brasil.

#### Rebasa México 610 mil casos confirmados de Covid

La Secretaría de Salud confirmó 575 nuevas muertes por COVID-19, con lo que suman 65 mil 816 en el País. Además, informó que hay 610 mil 957 casos acumulados, 4 mil 921 más que ayer. José Luis Alomía, director de Epidemiología, detalló que, del total de la epidemia, se estima que 40 mil 599 son casos activos. En conferencia, indicó que se han aplicado un millón 376 mil 170 pruebas de coronavirus y que 81 mil 775 personas están a la espera de un resultado.

## Alertan por altos contagios de personal médico

México y Estados Unidos son los dos países de América donde más médicos y enfermeras se han enfermado de COVID-19, advirtió la Organización Panamericana de la Salud (OPS). De acuerdo con el organismo de la Organización Mundial de la Salud (OMS), en México, entre el 28 de febrero, cuando se detectó el primer caso de Covid-19 en el País, y el 23 de agosto se notificaron 97 mil 632 casos confirmados del virus en personal de salud, de los cuales el 60 por ciento son mujeres.

## Pandemia agravará pobreza femenina

La pandemia del coronavirus va a aumentar de manera dramática la pobreza entre las mujeres y ampliar aún más la brecha de género en este ámbito, alerta un estudio presentado este miércoles por las Naciones Unidas. Según la organización, se espera que como consecuencia de la crisis la tasa de pobreza entre las mujeres aumente un 9.1 por ciento entre 2019 y 2021, frente al descenso del 2.7 por ciento que se proyectaba antes.

## Familias de la CDMX buscan rentas hasta 50 por ciento más baratas, por crisis de COVID-19

Por la crisis económica del COVID-19 las familias de la Ciudad de México ahora buscan mudarse a viviendas con rentas hasta 50 por ciento más baratas. "Si antes de la pandemia rentaban viviendas de hasta 25 mil pesos ahora buscan de entre 12 mil y 13 mil pesos", comentó Moisés Brand, presidente del Grupo Inmobiliario Zona Poniente (GIZP), aunque dijo que la reducción varía dependiendo la situación económica de cada familia.

## **RECOMENDACIÓN**

Si estuviste en la calle. Te recomendamos bañarte inmediatamente al entrar a tu casa y lavar y cambiar tu ropa todos los días.



